



# 櫨紅葉 (はぜもみじ)

発行：令和6年9月9日（月）（文責） 校長 田中 克三



※学校ホームページでもご覧になれます。QRコードはこちら→

## あなたの頑張りは、 きっと誰かの励みになっている

R6.8.26 2学期始業式



8月26日（月）、37日間の夏季休業が終わり、2学期の始業式を迎えました。ひときわ暑かったこの夏…部活動時の熱中症対応など気が抜けない毎日だった印象ですが、大きな事故や事件に巻き込まれることもなく、また元気な姿を見てくれた生徒たちに、感謝の気持ちでいっぱいになりました。

私からは、始業式の数日前に新学期に向けて校舎内を丁寧に清掃してくれた生徒や炎天下の中、校舎内外の修繕・清掃に従事された業者の方々の姿を紹介し、

「今、ここにある環境は決して当たり前ではなく、多くの人のお陰様でつくられているので、感謝を忘れずに」という話をしました。



また、パリオリンピックの競泳個人種目で決勝進出を逃し、落ち込む池江璃花子選手にハグをしながら、



「あなたがここに戻ってきたことに価値がある」

「あなたと同じ舞台に立てたことが私の誇り」

と声をかけた外国人選手の行動に寄せて、

「2学期は大きな行事が目白押ししたが、それも日ごろの積み重ねの延長」

「皆さんの頑張りは、きっと誰かの励みになっている」

「元気を失っている人に寄り添える分かち合いの気持ちをもとう」とエールを送りました。



盆明けあまりの暑さに枯れかけていた観葉植物から、新しい葉が！

## アリとキリギリス…君はどっちだったか？



R6.9.3~9.5 前期 期末テスト

2学期に入ったばかりですが、9月3日（火）～5日（木）の3日間、期末テストを実施しました。というのも、今年度から中原中では、「成績二期制」を導入しており、9月はその締めくくりとなる時期となるからです。イソップ寓話『アリとキリギリス』ではないけれど、長い夏季休業の間、このテストに向けて復習やテスト対策をこつこつと積み重ねてきたか、誘惑に負けてのんびりし過ぎたか、成果が問われます。

もう一つ。今年から定期テストの日の1限目に30分の自学の時間を設けています。3年生の教室をのぞいてみると、キリギリスさん？も追い込みに真剣そのもの。

クラス全員でつくるこの雰囲気、やっぱり学校っていいですね。



## 今を輝く後輩のために… ～S35年卒業生からの贈り物～

9月2日(月)、昭和35年卒業生の代表として平野忻二様、岡広明様が来校され、後輩となる今の中中原中生徒のために使ってほしいと寄付の目録をいただきました。

ご自身が二十歳の頃から定期的に同窓会を開いてきたとのことですが、メンバーが傘寿(80歳)となるこの夏の回で最後にし、会で繰り越してきた残金をふるさとの子供たちのために使えたらと話し合って決められたとのこと。

町教育委員会の一木教育長立会いのもと、有難く受け取らせていただきました。早速、新刊図書を購入し、いつでも生徒たちが手に取ることができるよう、図書室の一番目立つところに並べています。



いて、聞き手の生徒に自分の未来や生き方を主体的に考えるよう繰り返し促されていました。

「あなたの人生をチョイスする」「大人(18歳)になる前に自分の行動を決める力をつけること」「感情(やってみたい思い)と理性(やるべきか、正しいか)のバランスが大切」「ネット上のつきあいよりも直接のコミュニケーションを大切に」…数々の重みのあるメッセージが生徒たちの道しるべとなることを願ってやみません。

## なかばるコミュニティの人⑨

ひらの きんじ  
**平野 忻二さん**



当時は学校の周りは茶畑で、「職業」の時間と称して畠の草刈りや排せつ物の汲み取りなどをやっていた。「あの頃、厳しく指導されたおかげで、多少のことでは負けない根性や度胸がついた」と笑顔で語る言葉は説得力に満ちていた。

事務職員として2度中原中に勤務。1度目は、現在の校舎が完成する時で、多忙を極めた。長年、少年柔道の指導に関わり、事務長として2度目に勤務した時も全国中体連に出場する生徒を育て上げた。金メダリストの故古賀稔彦選手の礎をつくった人物もある。

「これからのみやき町を担う中学生に役立つものを…」穏やかな表情には、ひたすらに未来ある子どもたちを育成しようとする姿勢がにじみ出ている。

最後と決めた同窓会に体調を崩して入院し、参加できなかった。退院して間もないとのことだが、とてもそれは見えない。久しぶりの校舎を懐かしそうに眺めながら、玄関から続く階段を颯爽と降りて行かれた。



【懐かしそうに卒業写真を見つめる平野氏】

## あなたの人生をチョイスする！ ～9/5 PTA情報モラル講座～

9月5日(木)、NPO法人「子どもとメディア」の江頭久美氏をお招きし、PTA情報モラル講座を実施しました。長年、学生や保護者を対象とした講話を重ねてきた江頭氏であっても、ここ数年の子どもたちを取り巻くネット環境の変化は目まぐるしいものがあるとのこと。最新のデータ等をもとに、著作権や犯罪被害の問題、生活習慣や身体に与える影響など幅広い視点から詳しく解説していただきました。



印象に残ったのは、単に影響力や危険性を伝えるだけでなく、さまざまな判断や意思決定をする場面における9・10月の主な行事】



- |          |                 |
|----------|-----------------|
| 9月10日(火) | 全校朝会            |
| 11日(水)   | 3年修学旅行(～13日)    |
| 18日(水)   | 第3回読み聞かせ        |
| 19日(木)   | 幼児とのふれあい学習(3の1) |
| 24日(月)   | 学年朝会 スケッチ会      |
| 26日(木)   | 幼児とのふれあい学習(3の2) |
|          | 生徒会会长選挙         |
| 27日(金)   | 第2回英語検定         |



- |           |                  |
|-----------|------------------|
| 10月 3日(木) | 教育相談(～11日)       |
|           | 地区駅伝大会           |
| 15日(火)    | 第2回SAGAテスト(～16日) |
| 17日(木)    | 全校朝会(新役員任命)      |
| 18日(金)    | 生徒会新旧引継ぎ会        |
| 25日(金)    | 第4回読み聞かせ         |
|           | 第4回学校開放デー        |
|           | 文化発表会            |
| 28日(月)    | 生徒朝会(総務認証式)      |
| 31日(木)    | 中学校説明会           |

